



## **Aufruf zur Teilnahme an den Corona-Testmaßnahmen**

„Nur eine starke Beteiligung an den bevorstehenden Testmaßnahmen eröffnet uns allen die Chancen auf raschere Eindämmung der Pandemie. Asymptomatische und hochansteckende Infektionsverläufe können damit festgestellt und herausgefiltert werden.“

Die bevorstehenden Testungen wurden im Land Vorarlberg großflächig an 80 Standorten organisiert und die Anmeldung zum Test sind einfach und rasch zu bewerkstelligen.

Ich ersuche alle Kolleginnen und Kollegen im Öffentlichen Dienst und darüber hinaus alle Bürgerinnen und Bürger an den Tests teilzunehmen, um damit ihren Beitrag an der Bekämpfung des Virus zu leisten“, stellt GÖD-Vorsitzender Eugen Lampert fest.

„Alle Bediensteten im Bereich Gesundheit, Sicherheit, Verwaltung und Bildung haben im bisherigen Verlauf der Gesundheitskrise Großartiges geleistet und mussten dabei teilweise über ihre persönlichen Grenzen gehen“, lobt Lampert den Einsatz des gesamten Öffentlichen Dienstes.

Massentests sind neben anderen wichtigen Maßnahmen nur dann wirkungsvoll, wenn sich möglichst viele daran beteiligen. Dadurch können Infektionsketten frühzeitig unterbrochen werden und die Anzahl der Infizierten reduziert werden.

Bei entsprechendem Erfolg führt das zur Entlastung der Gesundheitssysteme und auch die persönlichen Einschränkungen können früher gelockert werden.

„Ich bin überzeugt, dass wir das gemeinsam schaffen werden“, schließt Eugen Lampert.

Rückfrage und Kontakt:

Gewerkschaft Öffentlicher Dienst, Landesvorstand Vorarlberg

Petra Rührnschopf, Landessekretärin

05574/71842

<http://vorarlberg.goed.at>

Eugen Lampert, Vorsitzender

+43 664 2240495

[eugen.lampert@goed.at](mailto:eugen.lampert@goed.at)